

Bittner+Krull

## Generationswechsel eingeleitet

**[24.02.2016] Urs Neumair leitet neben Hauptgesellschafter und Geschäftsführer Ingo Bittner die Geschicke des Workforce-Management-Spezialisten Bittner+Krull.**

Das Unternehmen Bittner+Krull hat den Generationswechsel eingeleitet und Urs Neumair als zweiten Geschäftsführer neben Ingo Bittner berufen. Wie das Systemhaus für Workforce Management jetzt mitteilt, hat Neumair die Position bereits seit 1. Oktober 2015 inne. Der 48-jährige Diplom-Mathematiker und promovierte Wirtschaftswissenschaftler begann seine Karriere als Strategieberater bei der Boston Consulting Group (BCG) und war über zehn Jahre in leitender Funktion bei Siemens tätig. Laut der Pressemeldung legt Neumair besonderen Wert auf die strategische Perspektive und die wirtschaftliche Betrachtung der Geschäftsmodelle der Kunden. Unter dem Leitgedanken „Wir organisieren Arbeit“ habe er sich auf die Fahnen geschrieben, mit neuen Wegen in der Produktausgestaltung und in der nachhaltigen Projektumsetzung maßgebliche Impulse zu setzen. Ingo Bittner sieht das Unternehmen, das in den Branchen Energie, Wasser und Immobilienwirtschaft aktiv ist, nun für die Zukunft gut gerüstet: „Mit der Ernennung von Urs Neumair zum Geschäftsführer konnten wir den Generationswechsel in unserem Unternehmen ein gutes Stück vorantreiben und uns gleichzeitig weitere Kompetenzen sichern.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bittner+Krull, Ingo Bittner, Urs Neumair